



FONDATION

UN AVENIR
ensemble

Le mérite en partage



J'ai connu la Fondation par le biais d'une ancienne collègue, coordinatrice pour le nord du Finistère et qui m'a présenté le dispositif des parrainages. J'ai été intéressée par la perspective d'accompagner un jeune méritant : les valeurs portées par la Fondation correspondent à mes convictions d'égalité des chances, de transmission et de soutien à la jeune génération. Tout naturellement, quand la coordinatrice de mon département m'a sollicitée pour lui succéder, j'ai accepté.

Mon engagement bénévole m'apporte en outre une ouverture certaine, tant dans la relation avec la Fondation, qu'avec les parrains-marraines et les filleuls-filleules de mon département. Le sentiment de faire partie d'une équipe dont la priorité est la réussite des jeunes, mais aussi la certitude de sortir de ma zone de confort : parrainer un ou une jeune est une découverte et un apprivoisement mutuel, ainsi qu'une grande satisfaction. Et coordonner un département, c'est être à l'écoute des parrains et marraines, mais c'est aussi contacter et convaincre les chefs d'établissements de faire confiance à la Fondation.

En somme, le parrainage est une belle aventure et les jeunes que nous accompagnons nous apportent autant qu'on leur transmet !

Gisèle PAYS

Coordinatrice depuis 2021 – Académie de
Rennes
Chevalier de la Légion d'honneur